

## UNE CARTE MALÉFIQUE

Sur les Champs-Élysées à Paris se trouvait le magasin de voyance dont m'avait parlé mon amie. J'y passai pour aller voir leurs pièces rares. Arrivé au rayon des cartes, j'en trouvai une particulièrement belle à laquelle je ne résistai pas une seconde. Elle était blanche, sur celle-ci étaient dessinés un soleil jaune et de jolies fleurs roses autour. Elle se trouvait dans une petite boîte noire. Je sautai sur l'occasion et l'achetai. Je rentrai enfin à mon cabinet qui se situait dans le dixième arrondissement. Deux heures plus tard...

La police vint m'interroger car l'un de mes clients venait de faire un arrêt cardiaque. Le soir arriva, j'allai à mon cabinet pour chercher mes cartes en voiture. J'allumai le moteur, je me rendis compte que j'avais laissé les clés du cabinet sur la table. Je laissai la voiture allumée. Je revins cinq minutes plus tard et je découvris que ma voiture avait disparu. J'entendis un bruit qui me nargua, je décidai de rentrer. Étais-je en train de vivre un rêve, je ne savais pas trop où me situer. Était-ce la réalité ? Le lendemain, je m'aperçus que mes cartes n'étaient plus au cabinet, elles avaient disparu. Je ne fis pas directement le lien entre la perte de clés du soir précédent et l'évènement de ce matin-là. Cette nuit-là, je réfléchis. Une violente tempête venait de se lever, je décidai alors de fermer l'une des fenêtres de ma chambre lorsque...

Tout à coup, je retrouvai le paquet de cartes, il était sur ma table de nuit alors qu'il n'y était pas la veille. Le lendemain, je retournai au cabinet pour mes trois derniers rendez-vous de la semaine. Je pris en charge deux femmes et un homme ce qui me faisait quatre rendez-vous dans la semaine. Trois heures plus tard, enfin rentré chez moi, on frappa à la porte... C'était de nouveau la police. Elle venait me réinterroger car un nouvel arrêt cardiaque avait eu lieu. Je leur expliquai exactement la même chose que la première fois. Je me sentais mal face à tous ces actes mais à chaque fois personne ne mourrait. C'est à ce moment que je décidai de faire des recherches Internet sur ces étranges cartes et c'est à ce moment-là, que je trouvai un article qui avait pour titre « Une carte maléfique ». La carte principale y était décrite et étrangement elle ressemblait fortement à la mienne. En lisant la fin de l'article je compris que ma carte était maléfique.

Le soir-même, j'entendis ma porte d'entrée s'ouvrir. J'y allai sur la pointe des pieds. Je me trouvai nez à nez avec les quatre clients qui étaient ensorcelés. Je pris peur et commençai à en avoir assez de ces histoires. Je pris donc le paquet de cartes et le lançai dans la cheminée. Les clients disparurent. Ma vie reviendrait-elle normale, Paris entendrait-il encore parler de ces histoires ?